



BERLINER LEICHTATHLETIK-VERBAND E. V.

Mitglied im Deutschen Leichtathletik-Verband

Berliner Leichtathletik-Verband e.V. • Hanns-Braun-Straße/ Turnhaus •
14053 Berlin

An die Mitglieder des
Berliner Leichtathletik-Verbandes

- Präsidentenbrief -

Geschäftsstelle:

Hanns-Braun-Straße/ Turnhaus
14053 Berlin

Telefon 030 / 305 72 50

Telefax 030 / 305 17 71

info@leichtathletik-berlin.de

www.leichtathletik-berlin.de

Deutsche Kreditbank

IBAN: DE30 1203 0000 1010 6711 11

BIC: BYLADEM1001

Berlin, Dezember 2022

PRÄSIDENTENBRIEF NOVEMBER/DEZEMBER 2022

Liebe Freunde!

Die ereignisreichsten Wochen des Jahres liegen hinter uns. Der Präsidentenbrief gibt wieder einen guten Überblick über das Geleistete.

Ich möchte die Gelegenheit ergreifen, den Mitarbeitern und Mitarbeiterinnen der Geschäftsstelle und allen ehrenamtlichen Personen wie unseren Kampfrichtern und Kampfrichterinnen, unseren Übungsleitern und -leiterinnen sowie unseren vielen Vorstandsmitgliedern in unseren Mitgliedsvereinen Danke für die geleistete Arbeit zu sagen. Ich hoffe, Ihr habt alle eine schöne Adventszeit und ein frohes Weihnachtsfest. Viel Glück und Erfolg im Neuen Jahr wünscht Euch

Euer

Andreas

Verbandstag

Am Donnerstag, 10. November fand der diesjährige Verbandstag des BLV statt. Fast 50 Vereine fanden den Weg in die Sportschule des Landessportbundes am Priesterweg. Neben dem Rechenschaftsbericht des Schatzmeisters und des Präsidenten sowie des Berichts der Kassenprüfer und der erfolgten Entlastung des Vorstands stand die Diskussion und Beschlussfassung der neuen Satzung im Vordergrund.

Für die Satzungskommission stellte Gerald Kornisch den Entwurf der neuen Satzung vor. Nach anschließender Diskussion und einem Änderungsantrag wurde der Vorlage der Kommission mit einer übergroßen Mehrheit zugestimmt.

newline



KOCH
AUTOMOBILE AG



Friedrich-Ludwig-Jahn-Sportpark

Als Vertreter des organisierten Sports in Berlin ist der BLV im Mitwirkungsgrremium zur Neugestaltung des Friedrich-Ludwig-Jahn-Sportparks. Am Donnerstag, 8. Dezember findet dazu online, eine Darstellung der Entwürfe für den Neubau des Stadions statt. Der Präsident wird insbesondere darauf achten, dass die spezifischen Anforderungen der Leichtathletik zur Durchführung von Meisterschaften und Wettkämpfen dabei berücksichtigt werden.

Klausurtagung

Auf Einladung des Turnerbundes und des Fußballverbands fand am Samstag, 3. Dezember eine Klausurtagung mit 10 Fachverbänden, 10 Bezirkssportbünden und Vertretern des Sportverbundes Berlin statt. Der BLV war durch seinen Präsidenten vertreten. Ziel war es auf den unterschiedlichen Ebenen Wünsche und Ziele für den Berliner Sport zu artikulieren, um sie nach den Wahlen an die verschiedenen Fraktionen heranzutragen. Man verständigte sich darauf, zukünftig zweimal im Jahr in der Runde zusammenzukommen.

Sportler und Sportlerinnen des Jahres

Im Rahmen der Champions-Gala am 3. Dezember wurden wieder die unterschiedlichen Sportpreise verliehen. Sportlerin des Jahres wurde Gina Lückenkemper. Deborah Schöneborn belegte Platz 7. Bei den Herren belegte Julian Weber Platz 3. Leider wurde keine Mannschaften aus der Leichtathletik gewählt, aus meiner Sicht hätte die erfolgreiche Marathonmannschaft der Frauen bei den Europameisterschaften nominiert werden müssen, in der zwei Berlinerinnen vertreten waren.

European City Challenge

Die erste European City Challenge zwischen Glasgow, Paris, Berlin, Brüssel und Helsinki war ein voller Erfolg. Am 26. November traten die ca. 100 Athleten und Athletinnen gegeneinander an und am Ende belegte das Team Berlin den zweiten Platz hinter dem Siegerteam aus Glasgow.

Endstand:

1. Platz - Team Glasgow
2. Platz - Team Berlin
3. Platz - Team Brüssel
4. Platz - Team Helsinki
5. Platz - Team Paris

Insgesamt war das Wochenende mit dem Wettkampf, dem kulturellen Teil und dem Senatsempfang im Bärensaal für alle Beteiligten eine sehr schöne Erfahrung und auch von den Partnerstädten gab es sehr gutes Feedback. Für das nächste Jahr hat sich Glasgow bereits als Gastgeberstadt angeboten.

newline



KOCH
AUTOMOBILE AG



Delegiertenversammlung des Landessportbundes

Am Freitag, 25.11. fand die diesjährige Delegiertenversammlung des Landessportbundes im H4-Hotel am Alexanderplatz statt. Der BLV wurde durch den Leitenden koordinierenden Landestrainer und den Präsidenten vertreten. Thomas Härtel wurde wiedergewählt. Eberhard Heck und Irene Schucht vertreten die Leichtathletik im Präsidium. Die Versammlung beschloss eine jährliche Anhebung der Beiträge von durchschnittlich 7%!

Mitgliederversammlung des DLV

Am Samstag, 26.11 fand in Darmstadt die Mitgliederversammlung des DLV statt. Da zeitgleich der Städtewettkampf in Berlin stattfand, vertrat unser Ehrenpräsident Gerhard Janetzky die Berliner. Hauptthema waren Veränderungen der DLO, die den Wettkampfbetrieb des DLV betreffen.

Klausurtagung der Landesverbandspräsidenten

In Dresden fand die diesjährige Klausurtagung der Landesverbandspräsidenten am 29. und 30. Oktober statt. Inhalt war hauptsächlich die Vorbereitung der Mitgliederversammlung des DLV im November. Berlin wurde durch den Präsidenten vertreten. Interessant war auch die Besichtigung des neuen Leichtathletik-Stadions in Dresden.

AG Breitensport

Am 11. November tagte die AG Breitensport unter Leitung des Breitensportwartes Heiko Schilff. Thema war die Ausrichtung der Seniorenmeisterschaften im kommenden Jahr und die Angebote der Mitgliedsvereine im Bereich des Gesundheitssports. Außerdem berichtete der Breitensportwart von der Wochenendveranstaltung des DLV in Bad Bensheim an der er für Berlin teilgenommen hat.

Sportentwicklung- Wochenendveranstaltung in Bad Bensheim

Der Breitensportwart des BLV Heiko Schilff hat für den BLV Ende Oktober an der Wochenendveranstaltung des DLV zum Thema Sportentwicklung im DLV teilgenommen. Das entwickelte Positionspapier liegt inzwischen vor. Heiko Schilff berichtete in der AG Breitensport und im Präsidium des Verbandes.

Nutzertreffen des Olympiaparks

Am 24.11. fand das diesjährige Nutzertreffen der Vereine und Verbände statt, die auf dem Gelände des Olympiaparks zu Hause sind. Neben den Großveranstaltungen für 2023 waren die geplanten Baumaßnahmen und die Anbindung ans Internet die Hauptthemen der Veranstaltung. Der BLV wurde durch seinen Präsidenten vertreten.

Fortbildungskongress des BLV

Unter der Leitung unseres Lehrwartes Dr. Sebastian Schröder fand am 19. und 20.11. der Fortbildungskongress des BLV im Horst-Korber-Zentrum statt. Über 60 Trainer und Trainerinnen haben sich daran beteiligt. Einer der Höhepunkte war der Athletentalk mit Deborah Schöneborn, Caroline Joyeux, Alica Schmidt und Torben Brandt unter Leitung unseres Bundesstützpunktleiters André Niklaus. Der Präsident des BLV hielt ein Grußwort.

newline



KOCH
AUTOMOBILE AG



BÄRlin-League

Am 24.11. fand unter Leitung unseres Wettkampfwartes Steve Uhseman eine Runde mit den an der BÄRlin-League beteiligten Vereinen statt. Grundsätzlich waren die Vereine mit dem Projekt BÄRlin-League sehr zufrieden. Man war sich einig, das Projekt im kommenden Jahr fortzuführen. Die Öffentlichkeitsarbeit soll verstärkt werden. Kleine Strukturveränderungen werden geprüft.

Treffen mit Poelchau-Oberschule

Am 15.11. fand ein Treffen des Schulleiters der Poelchau-OS, des Verantwortlichen für Leichtathletik und dem Präsidenten des BLVs in sehr angenehmer Atmosphäre statt.

Das Gespräch wurde unter Federführung des Leitenden Koordinierenden Landestrainers am 28.11. fortgesetzt. Ziel ist die Absolvierung der C-Trainerlizenz und einer Kampfrichterausbildung durch möglichst viele Schüler und Schülerinnen der Schule.

BLV-Präsident Festredner

Im Juni des kommenden Jahres wird die Poelchau-Oberschule ihren 50.Geburtstag feiern. Der Präsident des BLV ist angefragt worden, die Festrede auf der Gedenkveranstaltung zu halten. Er hat gern zugesagt.

newline



KOCH
AUTOMOBILE AG

